

LE550/693

Señor Don Joaquin G. Guerrero

Málaga

Muy Sr mio: Contesto su amable carta fecha 1 del corriente.

El señalamiento de fecha para celebrar la Asamblea Regional depende de una reunión de parlamentarios que tendrá lugar en Madrid dentro de unos días. Cauculo sin embargo que la Asamblea será a fin de mes. Pero teniendo en cuenta la importancia de su organización necesitamos conocer con anticipación los nombres de las personas que representarán a las distintas entidades; por lo que le ruego no demore la designación del delegado de esa digna sociedad.

Disponga como guste de su affm^o s. s. q. e. s. m.

Secretario

Sevilla 4 de noviembre de 1932.